

Ce dimanche matin avait lieu à la salle Gentilly à Nancy le lancement de campagne de Mathieu Klein, pour les élections municipales de Nancy. Mathieu Klein a également officialisé la création de son association "Nancy in situ", il a dit toute sa détermination dans son intention de mener son équipe et de devenir le prochain maire de Nancy. C'est un souffle nouveau pour Nancy, ça fait vraiment du bien d'entendre un discours aussi brillant et construit enfin pour Nancy ! Les militants et sympathisants étaient nombreux et enthousiastes. Mathieu a exposé ses orientations, une vraie ambition pour Nancy, une stratégie qui appelle au rassemblement, à la participation, à la contribution,...

Vous êtes toutes et tous invités à participer à cette dynamique !

